



## BAB IX

### REKOMENDASI

Pada bab-bab sebelumnya, pemilik tempat terapi pijat “*Healthy Sport Massage*” telah melakukan perhitungan laporan laba-rugi, laporan aliran kas, laporan neraca, dan analisis kelayakan usaha. Dari perhitungan tersebut dapat disimpulkan bahwa penerimaan tempat terapi pijat “*Healthy Sport Massage*” selalu lebih besar dari BEP setiap tahunnya. Hasil perhitungan *Net Present Value* bernilai positif yaitu Rp427.255.495 > 0, sehingga investasi dapat dikatakan layak. *Payback Period* dari tempat terapi pijat “*Healthy Sport Massage*” adalah 2 tahun 8 bulan 29 hari. Hasil perhitungan *Internal Rate of Return* adalah sebesar 24,7% di mana lebih besar dari suku bunga yang diharapkan yaitu 12%. Berdasarkan perhitungan keuangan tersebut maka tempat terapi pijat “*Healthy Sport Massage*” dapat dikatakan layak untuk dijalankan.

Visi dari tempat terapi pijat “*Healthy Sport Massage*” adalah menjadi salah satu tempat terapi pijat yang terkenal dan dipercaya oleh pelanggan di daerah Jakarta Utara. Secara perlahan “*Healthy Sport Massage*” akan memperluas usahanya ke daerah lainnya di Jabodetabek dan sekitarnya. Misi dari tempat terapi pijat “*Healthy Sport Massage*” adalah untuk memberikan kenyamanan dan kualitas terbaik bagi pelanggan agar pelanggan dapat mendapatkan sebuah relaksasi yang dibutuhkannya dan juga untuk membantu menyelesaikan masalah pada otot pelanggan.

Dalam 5 tahun ke depan, tempat terapi pijat “*Healthy Sport Massage y*” memiliki rencana untuk terus mengembangkan usahanya dengan menambah tenaga terapis, menambah jenis produk yang akan ditawarkan dengan mengikuti *trend* baru yang akan

muncul, dan melakukan ekspansi bisnis dengan cara membuka cabang di daerah Jabodetabek dan sekitarnya. Pemilik tempat terapi pijat “*Healthy Sport Massage*” juga berencana untuk melakukan ekspansi bisnis dengan berkerjasama dengan relasi yang berada di luar kota Jakarta untuk bersama-sama mendirikan tempat terapi pijat ini.

**Hak Cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)**

**Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie**

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

